

第9回町議会と語ろう会アンケート結果全文（別紙）

番号	プロフィール			問1（報告会を何で知ったか）	問2（参加しやすい曜日、時間）			問3（分散型の意見交換会について）	問4（議員の回答は理解できるものだったか）	問5（感想や議会に対する意見・提言等）	問6（どのような内容を希望するか）	問7（どのような形式だと参加しやすいか）
	行政区	性別	年代		曜日	時間	意見・要望					
1	15	男	60	広報きやま、知人から	特になし			良かった	十分理解できた	意見が多数出て良かった。		今回の机の配置は良かったと思います。
2	9			議員・知人から	特になし			良かった	まあまあ理解できた			
3	14	男	60	議会だより、その他	金曜日	午後6時		まあまあ良かった	あまり理解できなかった	住民の質問自体があまり理解できない。議員も答えようにも答えづらいのでは？	各区の問題点に温度差があり、もっと区を絞って少人数で行えたらよい。	町長懇談会みたいに区別もしくはエリア別に行えば。
4	3	女	50		平日	午後3時		良かった	まあまあ理解できた	豊かな歴史をまちづくりに活かしていたいただければうれしいです。	どうしたら基山町のすばらしさが伝えられるのか考えてもらいたい。	いろんな形式でいいと思います。臨機応変に対応しておられるので感心いたしております。
5	11	男		議会だより	土曜日	午前		まあまあ良かった	まあまあ理解できた		基山町の区長は参加すべきである。	分散型。
6	15	男	70	議会だより、広報きやま、ホームページ		午後7時		良かった	まあまあ理解できた	大勢の議員の参加があった。意欲を感じた。	少なくとも5～10年先を見据えた対策を考え、実行して行ってほしい。その場しのぎではx。	今回は2組別に分けても良いのではないか。
7	3	男	80	回覧板	特になし							
8	3	男	60	その他	特になし			まあまあ良かった		討議の進め方は良かったと思います。	まず身近な問題について話してみたい。(討議)	今日の内容で良いと思う。
9	9	男	70	議会だより、広報きやま、議員・知人から		午後7時				せっかく、町議会と語ろう会を実施して頂き感謝しています。ただ、参加者がもう少し多いといいのですが！		今回の形式で、テーマごとに討議したがいよい。
10	2	男	30	議員・知人から	平日	午後7時		ふつう	まあまあ理解できた	消防団について、まず伝えることができよかったです。小さな問題を1つ1つクリアしていかないと大きな問題はクリアできないし、届かないです。消防条例も含めて、見直しと、消防署・警察など第3者も含めて会議も必要。	話しやすい環境。10年後、20年後を担う若い世代が話しやすい、来やすい環境をつくってほしい。	形式は分かりませんが、固くなく、話しやすい場づくりをお願いしたいです。
11	16	男		議会だより、議員・知人から	特になし			良かった	十分理解できた	皆さん生活に伴う切実なご意見に、議員の方々は真剣に答えてくださっておられて、良かったです。	特になし。	今回のようなテーマ別、日付別もとてもいいと思いました。
12	3	女	60	議員から	特になし			良かった	まあまあ理解できた	災害の問題が気になっています。一人暮らしの高齢者問題もこれから多くなると思うと心配しています。	活発な意見が出て良かった。	今のままで別にも良いと思います。
13	7	男	70	議会だより、広報きやま	金曜日	午後6時		まあまあ良かった	まあまあ理解できた	道路の補修等の町づくり提案を出しても、予算等の確保で3年以上かかるため困っている問題は早くしてほしい。	テーマ別の語ろう会は、大変良かったと思います。	
14	2	男	70	議会だより、広報きやま	金曜日	午前10時		良かった	十分理解できた	・町民の人達は、町政に対し様々な考えを持っており、この語ろう会は非常に有意義と思います。 ・議員の方も真剣に考えてもらっていると感じました。今後ともよろしくお願ひします。	今回の区分で十分と思います。	昨年に続き2年目となりますが、現在のやり方で良いと思います。
15	7	男	70	広報きやま、知人から	特になし			ふつう	まあまあ理解できた		今回のような内容で良いと思う。	

第9回町議会と語ろう会アンケート結果全文（別紙）

番号	プロフィール			問1（報告会を何で知ったか）	問2（参加しやすい曜日、時間）			問3（分散型の意見交換会について）	問4（議員の回答は理解できるものだったか）	問5（感想や議会に対する意見・提言等）	問6（どのような内容を希望するか）	問7（どのような形式だと参加しやすいか）
	行政区	性別	年代		曜日	時間	意見・要望					
16	7	男	60	議会だより、広報きやま、ホームページ、議員から	月～金	午後6時		良かった	十分理解できた	今後も町政に提言をお願いします。	特にありません。	特にありません。
17	7	男	60	広報きやま	特になし			まあまあ良かった	まあまあ理解できた	町民の意見を聞く場として良い事だと感じた。町民も知らない事を聞く場としても良いと思う。		
18	3	女	70	広報きやま、議員から	特になし			まあまあ良かった	まあまあ理解できた	墓山は災害が少ない所だと思っていましたが、数々の問題がある事に皆さんが取り組みされている事に頭が下がります。昔は年に数回、父達が道作りと言って組合の方達と作業にあったっていた事を思い出しました。	もう少し内容を細かく分けて話し合いたい。	
19	9	女	60	議員・知人から	特になし			良かった	まあまあ理解できた	いろんな事が聞けて、勉強になりました。		
20	3		60	その他		午後7時		良かった	十分理解できた			
21	3	女	70	議員・知人から	特になし			良かった	十分理解できた			
22	6	女	40	議員・知人から、その他		午後6時		まあまあ良かった	まあまあ理解できた	自分が気付かないだけでたくさん問題があることがわかってよかった。		
23	10	女	70	回覧板				良かった	十分理解できた	勉強になりました。ありがとうございました。	何でもよい内容が参加しやすい。	今日、本当によかった。
24	10	男	70	回覧板	特になし					自分も提案しましたが、参加することで勉強になりました。今後も参加したい。	テーマを設けるのも良いが、幅広く話せるようにしてほしい。	語ろう会のパンフのタイトル・テーマ内容の所にその他「何でも良い」と書いてあったらいつでも参加しやすいと思います。
25	17	女	60	議会だより	平日	午後		あまり良くなかった	十分理解できた	いろいろ参考になりました。（他の区の事）		今回のような形式だと、6時に来た人は途中帰りにくく最後まで居るようになるので、2時間きっちり参加するようにしたら良いと思います。
26	3	男	60	その他				良かった	まあまあ理解できた	テーマを絞った会のやり方には賛成です。		
27	3	女	60	回覧板	土日	午前10時 午後7時		まあまあ良かった	まあまあ理解できた	活発な意見が聞けました。		子育て支援の議題の日とかは、託児があると参加しやすい。（核家族化が進み預ける人がいない）
28	12	男	70	議会だより、広報きやま、議員・知人から	日曜日	午前10時		まあまあ良かった	まあまあ理解できた			今回のやり方でよいと思う。
29	9	男	40	その他	土日	午後7時30分	土日は習い事で子育て世代は参加しにくい。	良かった	まあまあ理解できた	学校などに案内のチラシを配布してほしい。	テーマの分け方の変更。子育て支援と教育は同じ日にしてほしい。	
30	12	男	90	広報きやま	いつでも良い	午前		良かった	まあまあ理解できた (町の執行部が答弁するような感じがした。○○したいと思うような答えがほし	一般の人の参加が少ないのが気になった。	今回の通りで良いと思う。	今回の通りで良いと思う。
31	12	男	60	議会だより、広報きやま、ホームページ、回覧板、議員			仕事をもっている方には土日開催はいいのではと思います。	良かった	十分理解できた	意見・要望等を聴いていただき、ありがとうございました。		

第9回町議会と語ろう会アンケート結果全文（別紙）

番号	プロフィール			問1（報告会を何で知ったか）	問2（参加しやすい曜日、時間）			問3（分散型の意見交換会について）	問4（議員の回答は理解できるものだったか）	問5（感想や議会に対する意見・提言等）	問6（どのような内容を希望するか）	問7（どのような形式だと参加しやすいか）
	行政区	性別	年代		曜日	時間	意見・要望					
32	12	男	70	広報きやま	土日	午前10時		良かった	十分理解できた			
33	11	男	50	議会だより	日曜日	午前		良かった	まあまあ理解できた	情報開示の必要性を感じた。 もっとHPで取得できるように。	現状でよい。	現状でよい。
34	町外	男		ホームページ	日曜日			良かった		・このような「町議会と語ろう会」みたいなのは大切だと思いました。 ・議員の方々とお話ししたい方がたくさん来るので、時間が足りない時もあるのかなと思いました。		1人の相談者に議員が1～2人の小形式。
35	9	男	40	その他	土曜日	午後7時30分	子供達のごはんが終わったくらいに開始。	良かった	十分理解できた			
36	11	男	70	議会だより	日曜日	午前		良かった	まあまあ理解できた	今回の参加者が少なかった。 内容について、質問内容、議員の意見ものをせてほしい。		
37	2	男	60	議会だより、ホームページ、議員から	現在は特になし			まあまあ良かった	まあまあ理解できた			従来方式に戻すなら、参加予定者の要望を前もって集約して、前段に一定の考え方を示し議論に入るなど、議論がしやすいのでは…。

※空欄は無回答